

INFORMACIÓN |

La Fiesta Patronal de la Parroquia de la Santísima Trinidad tendrá lugar en domingo 12

Será presidida por el Obispo Diocesano Mons. Fabián Antúnez, se realizará homenaje al Pbro. Ángel Navea y se recibirá el boceto original del cuadro de José Luis Zorrilla de San Martín

El próximo domingo, 12 de junio, la Parroquia de la Santísima Trinidad tendrá su Fiesta Patronal presidida por el Obispo Diocesano Mons. Fabián Antúnez. Esta Fiesta Patronal tendrá sus particularidades, entre ellas se llevará a cabo homenaje al Pbro. Ángel Navea y se recibirá el boceto original del cuadro de José Luis Zorrilla de San Martín.

Si bien en la próxima jornada se realizará la conferencia de prensa donde se confirmará el programa de actividades y se destacará el significado de este acontecimiento, el cura párroco de la Santísima Trinidad, P. Sergio Pinto, adelantó lo que se tiene previsto para el domingo 12.

*Hora 10.00. Santa Misa de la Fiesta Patronal presidida por Mons. Fabián Antúnez SJ.

*En la misma celebración se realizará un homenaje al Pbro. Ángel Navea (sus restos descansarán en el Templo Parroquial).

*También se recibirá el boceto original del cuadro a la Santísima Trinidad (realizado por José Luis Zorrilla de San Martín), adquirido gracias a la colaboración de los fieles de la comunidad en el mes de mayo, y que desde ahora formará parte de nuestro patrimonio.

*Hora 12.30. Almuerzo compartido. Es necesario inscribirse (en la

Secretaría Parroquial o antes de las celebraciones de la Misa), traer menaje, bebidas y un alimento no perecedero para colaborar con la Pastoral Social de la Parroquia.

*Hora 15.00. Conferencia sobre "El Primer Anuncio o Kerygma y la Evangelización" a cargo del P. Fabián Silveira SAC (Secretario Académico de la Facultad de Teología del Uruguay "Mons. Mariano Soler").

*Hora 16.30. Café en Comunidad. Se compartirán impresiones y reflexiones.

*Hora 18.00. Santa Misa presidida por el Pbro. Sergio Pinto.

Homenaje al Presbítero Domingo Ángel Navea Verón

Nacido el 2 de mayo de 1871 en Santo Tomé Misiones, hijo de Ángel Navea y Heraclia Verón. Desde muy niño, se trasladó junto a sus padres a la ciudad de Bella Unión, donde sus cualidades y



talento motivaron el interés del Presbítero Brussaca, de modo que fue invitado para continuar sus estudios en el Seminario Conciliar de Montevideo, el que era dirigido por los padres Jesuitas.

El 14 de febrero de 1885 entra al Seminario. Culminada su carrera fue ordenado sacerdote, cantando su primera misa en el Seminario.

Tras actuar por casi cuatro años en Fray Bentos, pasó a desarrollar sus actividades en Trinidad, tomando posesión de la Parroquia el 3 de Julio de 1898 donde con su gran preparación intelectual, buen orador, escritor, poeta, tuvo una actuación brillante que rigió durante 17 años con aplauso de sus feligreses.

Fue el fundador del Círculo Católico de Flores, además de diferentes asociaciones femeninas como la Liga de Damas, el Comité de Catequistas, la Liga Juvenil, el Costurero Popular, entre otras.

hay un ejemplar. También publicó muchas poesías sueltas y artículos de periódicos. Fundó en 1910 el periódico La Idea Nueva de Trinidad, periódico que con energía se mantiene hasta la actualidad (ECOS REGIONALES), el cual era en sus inicios un diario católico, propiedad del Redactor Don Arturo Rafuls, que se mantuvo con mucho prestigio en el departamento y fuera de él.

En el ámbito del deporte, podemos decir que la primera carrera de bicicletas que hubo en Flores fue a sugerencia del Pbro. Navea y organizada junto a la Idea Nueva, se corrió y fue ganada por el señor Blas Jelpo, quien obtuvo como premio un reloj donado por el Pbro. Navea.

Lentamente, su salud fue desmejorando y por ello en 1915, dejó la Parroquia de Trinidad para marcharse a Paraguay, procurando mejorar su salud.

En el año 1918, vuelve a Uruguay llamado por el Visitador Apostólico para hacerse cargo de la Parroquia de Santa Lucía en el departamento de Canelones, donde permanece por poco tiempo, retornando a Corrientes donde ocupó dos curatos, siendo nombrado Vicario General, dándosele así una notable trascendencia a su misión pastoral.

Habiendo fallecido en setiembre de 1953, la noticia de la muerte del Presbítero Navea se tuvo recién en Trinidad el 12 de diciembre de ese año. Hoy sus restos descansan en nuestro departamento y desde el 12 de junio de 2022 en el Templo Parroquial de la Parroquia Santísima Trinidad.

